

Usuario: _____

Fecha: _____

¿Qué es?

El enterotac es una técnica para diagnóstico basada en el uso de medio de contraste oral y venoso y un equipo especial de rayos X para producir imágenes detalladas del intestino delgado y así poder diagnosticar algunas enfermedades.

Recomendaciones posteriores al procedimiento:

- El medio de contraste oral que se administra por la sonda nasoyeyunal para el examen de enterotac, no es absorbido por el cuerpo y será excretado con las heces. Por lo tanto, la materia fecal tendrá una consistencia blanda por un par de horas luego del examen.
- El contraste oral puede causar náusea, diarrea y calambres abdominales que desaparecerán en un periodo corto de tiempo.
- Tomar abundantes líquidos (2 Litros) las primeras 24 horas si no tiene restricciones para forzar la eliminación del medio de contraste.
- Continuar con una dieta acostumbrada preferiblemente baja en grasas.
- Retirar algodón o cura del sitio de punción al llegar a su casa o sitio de trabajo.
- Continuar con los medicamentos que acostumbra a tomar. (Si es Glucophage o Metformina iniciar 48 horas después de la administración del contraste, (criterio médico).
- Solicitar cita para revisión del estudio a médico tratante, una vez tenga resultado.

VIGILADO
Supersalud

Debe consultar al servicio de urgencias, que su entidad de salud le tiene asignado si:

- Persiste o empeoran los efectos secundarios como: náusea, diarrea y calambres abdominales.

Recuerde llenar la encuesta entregada en la recepción luego de su examen, sus sugerencias son importantes para mejorar nuestro servicio.